

La M.I Municipalidad de Guayaquil, a través de la Dirección de Deportes, realizó la entrega de implementos deportivos: balones de fútbol, indoor y baloncesto; a la Unidad Educativa Santa Luisa de Marillac de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, como un aporte para el desarrollo de sus actividades deportivas.

Para Doménica Tabacchi, Vicealcaldesa de Guayaquil, el Deporte no solo es salud física, sino también salud intelectual y emocional, "Realmente nos llena de satisfacción ver como las niñas, jóvenes, mujeres, están inmersas en todas las actividades, inclusive en las deportivas jugando fútbol, por eso hemos traído estos balones; para que tengan ese valor agregado y que sus padres no tengan que comprar estos implementos deportivos", subrayó.

"Hemos comprobado que la niñas que compiten son excelentes estudiantes", indicó la Administradora de la Unidad Educativa, Ing. Gina Rosero, luego de precisar que la donación recibida va a fortalecer las actividades deportivas dirigidas a sus 1.470 estudiantes de todos los niveles.

El acto contó con la presencia de la Ab. Doménica Tabacchi, Vicealcaldesa de Guayaquil; Jorge Arosemena, Director de Deportes del Municipio de Guayaquil, y en representación de la Unidad Educativa la Ing. Gina Rosero y Lcda. Gloria Freire, Administradora y Vice Rectora, respectivamente.